
 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 25 de outubro de 2017. 2 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 4 

Paraná sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. 5 

Presentes a Vice-Presidente, Professora Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz e os Conselheiros 6 

Titulares Marcelo Gechele Cleto, Amadeu Bona Filho, André Luiz Pawlak Munhoz, Carla Cristina 7 

Bitdinger Cobalchini, Carlos Roberto Beleti Junior, Luiz Paulo Maia, Eduardo Salamuni, Yara 8 

Moretto, Letícia Partala, Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Karam Abou Saab, Rodrigo 9 

Rodrigues Tavares, Alessandro Jefferson Sato, Luiz Antonio Passos Cardoso, Luiz Cláudio 10 

Fernandes, Elias Sebastião Torres da Silva, Marcos Rogério Mafra, Marcos Sfair Sunye, Marcos 11 

Wagner da Fonseca, Ane Cibele Palma, Maria Lucia Masson, Neide Brun, Nelson Luis Barbosa 12 

Rebellato, Pedro Luis Faggion, Luis Eduardo Cunha Thomassim e Victor Hugo Carrizo. Presente 13 

também a Conselheira Suplente Glaci Terezinha Schluga. Presentes ainda o Pró-Reitor de Gestão de 14 

Pessoas, Senhor Douglas Ortiz Hamermuller e o Superintendente de Infraestrutura, Professor Sérgio 15 

Michelotto Braga. Justificaram suas ausências, os Conselheiros: Iasmin Oliveira Mazari, Elisandro 16 

Pires Frigo, Horacio Tertuliano dos Santos Filho, Ilda Lopes Witiuk, Darli de Fátima Sampaio, 17 

Marcos Gonçalves, Tibiriçá Krüger Moreira, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Silvana Maria 18 

Carbonera, Marcelo Chemin, Neilor Vanderlei Kleinubing, Alexandre Luis Trovon de Carvalho, 19 

Dieval Guizelini, Ligia Negri e Renato Bochicchio. Havendo quórum, a Presidência deu início a 20 

sessão e informou aos conselheiros que o item referente à reformulação da Resolução 17/11-21 

COPLAD/UFPR não foi incluído na pauta a pedido do Conselheiro Marcos S. Sunye, via correio 22 

eletrônico. O Conselheiro Marcos Sfair Sunye assumiu o compromisso de apresentar seu relato na 23 

sessão de 22 de novembro. O Conselheiro Eduardo Salamuni ressaltou a importância do referido 24 

item ser avaliado ainda em novembro do corrente. A seguir foi aprovada por unanimidade a ata da 25 

sessão plenária de 27 de setembro de 2017. Na sequência, o Conselheiro Elias Torres da Silva 26 

solicitou a retirada de pauta do item 3, pois foi solicitada diligência. Passou-se então à Ordem do 27 

Dia: 01) Processo: 176389/2017-41 - Possibilidade de cobrança para prestação de serviços pela 28 

Central Analítica do Departamento de Química. Interessado: Departamento de Química do 29 
Setor de Ciências Exatas. Relator: Conselheiro Luiz Claudio Fernandes. O Conselheiro leu seu 30 

parecer pontuando a questão da prestação de serviços na UFPR. O Conselheiro Amadeu Bona Filho 31 

destacou a importância desses recursos para a manutenção e custeio dos laboratórios do Setor de 32 

Agrárias e da UFPR. A Conselheira Yara Moretto ratificou a observação do Professor Amadeu 33 

Bona Filho e pontuou que seria interessante que o procedimento de cobrança pelos serviços 34 

laboratoriais da UFPR fosse similar. Após ampla discussão, contando inclusive com a participação 35 

de representantes da  PROPLAN, a presidência da mesa encaminhou a sessão no sentido de aprovar 36 

a cobrança de taxa ou remuneração do serviço prestado pela Central Analítica do Departamento de 37 

Química e a adequação do procedimento, se constatada alguma irregularidade. O relator acatou a 38 

sugestão da mesa. Em votação, o relato foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 158816/2017-39 

18 - Proposta do novo Regimento Interno do Setor de Tecnologia. Interessada: Direção do 40 
Setor. O relator, Consº Amadeu Bona Filho leu seu parecer e foi aberta a discussão. Como a 41 

proposta do regimento é longa, cerca de 30 páginas e 100 artigos, determinou-se que este item seria 42 

tratado na sessão seguinte. A mesa solicitou análise preliminar da proposta por parte das seguintes 43 

pró-reitorias: PROGEPE, PRPPG e PROPLAN, e o posterior envio aos conselheiros, para 44 

conhecimento antes da próxima sessão. 03) Processo:158935/2016-81 - Proposta de criação e 45 

instituição do Comitê de Governança da Tecnologia, Informação e Comunicação – CGTIC da 46 
UFPR. Interessada: Governança da Tecnologia e da Informação. Relator de Vista: Consº Elias 47 

Sebastião Torres da Silva, relator de Vista: Consº Mario de Paula Soares Filho, relatora original: 48 



 

Consª Silvana Maria Carbonera. O processo foi retirado de pauta a pedido do Conselheiro Elias 49 

Sebastião Torres da Silva, relator de vista. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 50 

presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, 51 

Secretário, lavrei a presente ata.  52 


